
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1001/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Künftige Nutzung 
des Hauses Dantestraße 13, sog Dantehaus (SPD) 
 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1) Gibt es Pläne zur Sanierung bzw. Abriss des oben genannten Gebäudes? 
 
2) Wenn ja, wann ist mit solchen Maßnahmen zu rechnen? 
 
3) Was passiert mit den dort ansässigen Vereinen? Wird die Verwaltung für Ersatzunter- 
 künfte sorgen, und wenn ja wann? 
 
 
Die Gebäudewirtschaft Mainz hat im Jahr 2014 eine Außentreppe als Fluchttreppe errichtet. 
2016 wurde die Geltungsdauer der Baugenehmigung für die Errichtung der Außentreppe als 
zweiter Rettungsweg bis zum 03.04.2020 verlängert. Einer weiteren Verlängerung der Gel-
tungsdauer des Bauscheines kann aus denkmalrechtlichen Gesichtspunkten wahrscheinlich 
nicht mehr zugestimmt werden.  
 
Eine Kostenschätzung über die Ertüchtigung des Gebäudes steht noch aus. 
 
Die Verwaltung erarbeitet auf dieser Grundlage sodann Planungen für die weitere Zukunft des 
Gebäudes. 
 
 
Mainz, 06.08.2018 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
 


